

■ Enlucirán las entradas

Mejorarán paisajismo en los 42 municipios del Valle



VALLE DEL CAUCA

Jueves 9 de Septiembre, 2021

Una de las prioridades del gobierno departamental dentro de las políticas de reactivación económica del Valle del Cauca es el fortalecimiento del sector turístico.

Por eso y con el fin de impulsar el turismo paisajístico y el embellecimiento del departamento, la Gobernación del Valle del Cauca a través de la Secretaría de Ambiente y Desarrollo Sostenible anunció que realizará la siembra de 4.700 árboles florales en la entrada de cada uno de los 42 municipios.

La secretaria de Ambiente y Desarrollo Sostenible Nasly Fernanda Vidales explicó que el propósito es que la región permanezca florecida durante todo el año y de paso disminuir el CO2 a raíz del cambio climático.

“Se sembrarán diferentes especies arbóreas que florezcan durante todo el año, vamos a garantizar un turismo paisajístico y un embellecimiento del departamento, vamos a hacer algo que quiere la gobernadora Clara Luz Roldán y es mostrar un Valle renovado”, indicó la funcionaria, al señalar que en este propósito se unió el Vivero el Paraíso, la CVC y el Dagma.

Veraneras, guayacanes, acacias, achiotes, guamos, lluvia de oro y tulipanes llegarán a los accesos a los municipios para embellecer y dar colorido al Valle del Cauca.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Pareja es captada teniendo relaciones en un bus de servicio público](#)



[En pocas semanas iniciaría el cuatro pico de la pandemia en Colombia](#)



[¿Regresaron los bloqueos a las vías de Cali?](#)



[Anuncian cuarto pico pandémico de los NO vacunados](#)



[4 millones de conductores tendrán que renovar la licencia, vea si a usted le](#)

[toca](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Mejora seguridad en el puerto

Quince días sin homicidios en Buenaventura



VALLE DEL CAUCA

Jueves 9 de Septiembre, 2021

Durante su visita este jueves a Buenaventura, la gobernadora del Valle Clara Luz Roldán destacó el mejoramiento de los índices de seguridad en esta localidad al resaltar que esta ciudad lleva más de quince días sin un solo homicidio.

La mandataria regional afirmó que “este es un trabajo de seguridad que logramos todos unidos, nuestro Ejército, Armada, Policía Nacional y nosotros como dirigentes departamentales y municipales”.

La gobernadora reiteró que “tenemos que estar unidos, tenemos que ayudar, no podemos estar mirando hacia afuera cuando tenemos problemas cada uno al interior. Aquí lo que necesitamos es solidaridad y trabajo en equipo. Espero que todos los gobernantes de Colombia nos ayudemos mutuamente y que sigamos con estadísticas como las que hoy tenemos en el distrito de Buenaventura”.

Es de anotar que desde finales del año pasado se vienen desarrollando un proceso de intervención de la fuerza pública que ha permitido adelantar capturas, allanamientos, control a diversos delitos como la extorsión, el secuestro.

Durante todo este periodo han llegado a Buenaventura más de 400 uniformados y en el último consejo de seguridad realizado el pasado miércoles, las autoridades anunciaron más uniformados no sólo para el Valle

sino también para Buenaventura.

La gobernadora del Valle Clara Luz Roldán resaltó los resultados de la fuerza pública durante su visita ayer a Buenaventura donde inspeccionó con monseñor Rubén Darío Jaramillo, arzobispo de Cali, el programa de comedores comunitarios que impulsan la Gobernación del Valle y la Arquidiócesis de Buenaventura, el cual garantizan la seguridad alimentaria y apoyo psicosocial para 4.780 bonaverenses.

Son 19 comedores comunitarios en los que niños, mujeres y personas mayores del Distrito se benefician del programa que adelanta la Gobernación del Valle del Cauca en alianza con la Arquidiócesis de Cali.

Así mismo, Clara Luz Roldán inauguró modernas canchas sintéticas en los barrios Montechino y R9 de esta localidad.

OTRAS NOTICIAS



Quince días sin homicidios en Buenaventura

Durante su visita este jueves a Buenaventura, la gobernadora del...



Presencialidad en aulas de municipios no certificados en...

El 99% de las instituciones educativas públicas y el 97% de las...



Autoridades de salud confirman llegada de vacuna...

Ante la llegada de nuevas dosis de vacunas contra el covid-19 al Valle...



Vigilan cuencas de ríos por incremento de lluvias

Ante el incremento de las lluvias, la CVC adelanta el monitoreo de las...



Autoridades incrementan operativos en suroccidente...

Una bolsa de recompensas por \$400 millones anunciaron ayer las...



Entregan medalla 'Valle Oro Puro' a deportistas olímpicos ...

En una emotiva ceremonia la gobernadora del Valle del Cauca,...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO

opinion@diariooccidente.com.co
Calle 7 No. 8 – 44 Centro | 8831111 Apdo. Aéreo 5252
Fax 8831111 – Ext.: 156
Cali (Colombia)

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe
Jefe de Redacción:
Mauricio Páez Giraldo

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Síguenos en:



Directora Comercial y de Mercadeo:
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

© 1961 - 2021. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | Desarrollado por: